

Eindrücke vom Hutznohmd an der Grundschule Hermsdorf am 21.12.2016

Wir bedanken uns bei allen Akteuren und ganz besonders bei unserem Förderverein für die Organisation und Durchführung des Vormittages. Bis zum Nachmittag durften die Kinder dann noch basteln, schnitzen, spielen, musizieren, malen, Leckerein zubereiten oder um die Bastei walken. In entspannter Atmosphäre kam so die richtige Weihnachtsstimmung auf.

Nun wünschen wir allen Schülern und ihren Familien ein glückliches neues Jahr mit ganz viel Gesundheit und schönen gemeinsamen Erlebnissen.

